

Jörg Ebel von IBC SOLAR ist neuer Präsident des Bundesverbands Solarwirtschaft

Bad Staffelstein, 19. November 2020 – Die IBC SOLAR AG verstärkt ihr Engagement an der Spitze der deutschen Solarwirtschaft. Jörg Ebel, Vice President Public Affairs des Systemhauses, wurde am Mittwoch in Berlin von der Mitgliederversammlung des Bundesverbands Solarwirtschaft e.V. (BSW-Solar) zum Präsidenten des Verbandes gewählt. Mit rund 800 Solarunternehmen ist der BSW-Solar Spitzenverband der zentralen Interessenvertretung für die deutsche Solarwirtschaft.

Als eines der weltweit führenden Systemhäuser für Photovoltaik und Energiespeicher freut sich IBC SOLAR über die Anerkennung, welche die Solarbranche in der Wahl Jörg Ebels zum Präsidenten zum Ausdruck bringt. „Photovoltaik und Speicher werden zunehmend zur tragenden Säule der deutschen Stromversorgung“, so Jörg Ebel. „Ich freue mich sehr darauf, als Präsident zum Durchbruch der Solarenergie beitragen zu dürfen.“

Der Jurist Jörg Ebel ist seit Anfang 2011 für die IBC SOLAR AG tätig und verantwortet als Vice President Public Affairs das IBC SOLAR-Hauptstadtbüro in Berlin. Der BSW Vorstand umfasst insgesamt dreizehn Mitglieder aus allen Bereichen der Solarenergie, von Industrieunternehmen bis zu Installateuren, und führt den Spitzenverband der Branchen Photovoltaik und Solarthermie.

Die neue Führungsebene im Rahmen der Präsidentschaft wurde für eine Dauer von zwei Jahren gewählt. Zusammen mit Jörg Ebel übernimmt Joachim Goldbeck, CEO von Goldbeck Solar, dieses Amt im BSW-Solar. Mit Moritz Ritter, Vorsitzender der Geschäftsführung der Ritter Energie GmbH, stellt auch die Solarthermie einen Präsidenten.

Über IBC SOLAR

IBC SOLAR ist ein führender globaler Anbieter von Lösungen und Dienstleistungen im Bereich Photovoltaik und Energiespeicher. Das Unternehmen bietet Komplettsysteme an und deckt das gesamte Spektrum von der Planung bis zur schlüsselfertigen Übergabe von Photovoltaik-Anlagen ab. Das Angebot umfasst Solarparks, Eigenverbrauchsanlagen für Gewerbebetriebe und Privathaushalte, netzunabhängige Photovoltaik-Systeme und Diesel-Hybrid-Lösungen. Als Projektentwickler und Generalunternehmer plant, realisiert und vermarktet IBC SOLAR weltweit solare Großprojekte. Das herstellerunabhängige Systemhaus garantiert bei allen Projekten höchste Qualität und hat weltweit aktuell Photovoltaik-Anlagen mit einer Leistung von 4,7 Gigawatt implementiert. IBC SOLAR arbeitet mit einem dichten Netz von Fachpartnern zusammen und unterstützt diese mit eigenen Software-Tools zur Planung und Auslegung von netzgekoppelten Anlagen inklusive Speicher. Für Energieversorger, Stadtwerke und Anbieter von



Photovoltaik-Lösungen bietet IBC SOLAR maßgeschneiderte Pakete. Durch technische Betriebsführung und Monitoring stellt das Unternehmen die optimale Leistung der Solarparks sicher.

IBC SOLAR wurde 1982 in Bad Staffelstein von Udo Möhrstedt gegründet, der das Unternehmen bis heute als Vorstandsvorsitzender führt. Das Systemhaus ist in Deutschland ein Vorreiter der Energiewende und setzt sich speziell für Energiegenossenschaften mit eigens geplanten Bürger-Solarparks ein. International ist das Unternehmen mit mehreren Regionalgesellschaften, Vertriebsbüros und Partnerunternehmen in über 30 Ländern tätig.

Pressekontakt

IBC SOLAR AG

Annika Bloem (Pressereferentin)

Am Hochgericht 10

96231 Bad Staffelstein

Tel.: +49 9573 / 92 24 782

presse@ibc-solar.de